

opusdei.org

# La Messe d'action de grâce de l'Abbé Casimir

Ce samedi 19 Novembre 2022, s'est tenue à la paroisse Saint Albert le Grand, la messe d'action de grâce de l'abbé Casimir Kouassi, qui a été ordonné prêtre à Rome le 22 mai dernier.

25 nov. 2022

C'est en présence de plusieurs prêtres dont le vicaire régional de l'Opus Dei, abbé Sissoko Abdoulaye,

parents et amis, que l'abbé Casimir a voulu rendre grâce à Dieu de l'avoir admis au sacerdoce, au travers d'une messe solennelle qui a eu lieu à la paroisse Saint Albert le Grand de Cocody. En effet, après 7 années passées à Rome dans le cadre de ses études philosophiques et théologiques, l'abbé Casimir Kouassi a reçu l'ordination sacerdotale le samedi 22 Mai 2021 dans la ville éternelle avant de revenir en Côte d'ivoire où il y est depuis le mois de juillet 2022.

C'est exactement à 10h qu'a commencé la messe par la procession d'entrée des prêtres, accompagnés des chants de la chorale, constituée des étudiants des centres culturels Comoé et Ourébi.

Dans son homélie, l'abbé Landry Gbaka-Bredé nous a rappelé des souvenirs qu'il avait de ce tout jeune homme qu'était Casimir à l'époque,

lorsqu'encore collégien au Lycée Scientifique, il fréquentait le centre Yaouré. Pour lui, l'abbé Casimir est devenu ce qu'il est grâce notamment à l'éducation profondément chrétienne reçue de ses parents. C'est à juste titre qu'il a demandé à l'assemblée d'ovationner chaleureusement la mère du prêtre, présente pour l'occasion avec d'autres membres de la famille.

Joie et émotion s'entremêlaient dans la voix de notre jeune prêtre du jour, lorsque prenant la parole à la fin de la messe, il remercia et ce, de manière non exhaustive, tous ceux qui l'ont soutenu et aidé durant son parcours : « Saint Josémaria disait que nous devons 90% de notre vocation à notre famille naturelle, pour ma part, la mienne revient à 98% à ma famille naturelle et 2% à moi » a-t-il indiqué.

A la sortie de la messe, félicitations et accolades de retrouvailles ont contribué à colorer cette matinée embrumée de ce samedi 19

Novembre 2022, puis s'en est suivi au sein de la paroisse Saint Albert le Grand, un sympathique déjeuner offert par le comité d'organisation à tous les invités présents.

QUELQUES AMIS DE L'ABBÉ CASIMIR PARLENT DE LUI...

*« J'ai connu l'abbé Casimir à Comoé par le biais d'un ami de la faculté d'économie. J'y allais simplement dans le but d'étudier mais Casimir, en plus de me donner un coup de main dans les études, m'aidait également dans ma vie spirituelle à travers ses conseils d'ami ; Ce qui m'a davantage rapproché de l'Opus Dei et de ses moyens de formation. Je suis très heureux de le voir prêtre de Jésus-Christ aujourd'hui et je ne peux que*

*remercier le Seigneur pour cela ».*

**Emmanuel KOUAO**

*« J'ai été très émue de voir une personne que j'ai côtoyé dans le cadre scolaire et que j'estimais beaucoup, être prêtre de Jésus-Christ. C'est un honneur et une fierté. Je rends grâce à Dieu qui suscite dans le cœur de jeunes comme nous ; le désir de le servir et je me réjouis de voir le père Casimir répondre à son appel aujourd'hui bien que son parcours présageait une toute autre destinée. C'est une leçon pour moi. Je me souviens qu'au MSTCF (Master des Sciences et Techniques Comptables et Financières), Casimir avait un groupe d'amis et ces derniers étaient considérés comme les têtes dirigeantes de la promotion. Ils étaient toujours ensemble on ne sait même pas sur quoi ils cogitaient tout le temps (rire). Casimir était quelqu'un à la fois très sociable et très intelligent. Il faut dire que notre*

*promotion est la plus grande de la filière et il fallait toujours démontrer que nous étions suffisamment à la hauteur. Casimir faisait partie de ces personnes sur qui on pouvait compter dans tous les grands débats financiers* ». **Ana Koffi épouse Yeo**, amie promotionnaire du MSTCF.

*« J'ai connu l'abbé Casimir lorsqu'il était en classe de 4<sup>ème</sup> et moi en 2<sup>nd</sup> au lycée scientifique de Yamoussoukro. À son arrivée à Yaouré, il n'a pas eu de difficulté à s'intégrer dans l'ambiance du centre. Je retiens de lui un homme très dévoué et engagé dans tout ce qu'il fait, que ce soit au sport comme dans les études. Le voir aujourd'hui en ornements liturgiques m'émeut énormément. Je prie pour qu'il ait un sacerdoce très fructueux »*. **Martial Koffi**

*« Nous nous sommes connus, l'abbé Casimir et moi en 2012 par un autre ami commun. Après quelques*

*conversations eues ensemble, il est naturellement devenu mon ami, mon accompagnateur. Ses conseils empreints de sincérité et le sourire qui l'accompagnait faisaient de lui un ami exceptionnel et simple à la fois.*

*Parfois je le taquinais en lui disant qu'il deviendrait prêtre, chose qu'il n'envisageait pas à l'époque. Et voilà, nous y sommes : il est prêtre aujourd'hui. Je suis très heureux pour lui ».* **Aristide Yéboua**, ami de l'abbé Casimir et Président du comité d'organisation de la messe.

*« Nous sommes très heureux et émus de compter dans notre promotion un prêtre de plus. L'abbé Casimir fait notre fierté en ce jour. Nous prions pour que Dieu ait sa main sur lui et qu'il lui accorde plein de fruits dans son sacerdoce ».* **Alain Eric Kouadio**, ami promotionnaire du lycée scientifique.

Un grand merci à chacun des participants pour ce beau moment de fraternité témoigné à l'endroit de l'abbé Casimir Kouassi.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
dev.opusdei.org/fr-ci/article/la-messe-  
daction-de-grace-de-labbe-casimir/](https://dev.opusdei.org/fr-ci/article/la-messe-daction-de-grace-de-labbe-casimir/) (7  
août 2025)